

1er RAPPORT ANNUEL—20 Janvier 1875.

BUREAU DE LA COMPAGNIE D'ASSURANCE AGRICOLE DU CANADA.
MONTRÉAL, 20 JANVIER 1875.

MESSIEURS.—L'organisation de cette compagnie qui a été commencée il y a un peu plus d'un an est maintenant complète; le capital au montant de un million a tout été souscrit, et le premier versement de dix par cent payé.

Nous avons fait le Dépôt requis au Receveur-Général, et nous avons obtenu la licence du gouvernement et notre première police d'Assurance, fut issue en Mai 1874 (il y a huit mois).

Avant de commencer les affaires vos Directeurs sont entrés en négociations avec la Compagnie d'Assurance Agricole de Watertown, N.-Y., pour le transfert de leurs affaires en Canada ces négociations ont réussi et à des conditions que vos Directeurs considèrent avantageuses pour notre Compagnie, malgré que plusieurs personnes mal intentionnées avaient prédits que ces arrangements devaient nous conduire à la ruine avant douze mois.

En acceptant le transfert de l'Assurance de Watertown, qui faisait affaire en Canada depuis plusieurs années, nous prenions tous les soins et la responsabilité d'une vieille Compagnie qui comptait trois années de risques. En faisant l'inspection des affaires il fut trouvé nécessaire d'avoir un nouveau système d'Agence, plusieurs des anciennes agences furent discontinuées et de nouvelles établies. Plusieurs des Agences qui se trouvaient trop considérables furent divisées et en certains cas subdivisées. Les Risques furent examinés, plusieurs furent annulées ou bien changés, ce qui a donné un travail énorme à vos Directeurs, car le remaniement des vieilles affaires demandait beaucoup d'attention et de surveillance et des hommes qui comprenaient tous les rouages et qui pouvaient agir promptement, avec intelligence et d'une manière décisive; tous cela a été fait avec succès et nous avons fait des affaires considérables.

Nous considérons comme quelque chose de remarquable, la quantité d'ouvrage de fait, considérant que les seuls risques que nous avons acceptés sont sur propriétés isolés, ou sur des Eglises (en prenant la moyenne qui est seulement de 1 de cent par piastre par année et en mettant en ligne de compte les difficultés incidentelles à toute compagnie importante, nous considérons que nous pouvons être fière du résultat actuel; il démontre que nous avons été bien accueilli par le public, et qu'ils ont la plus grande confiance en nous.

Vos Directeurs en félicitant les actionnaires sur les succès obtenus voudraient leur faire comprendre l'importance qu'il y a de prendre une part active, en sollicitant de nouvelles affaires pour la Compagnie et de ne jamais perdre une occasion d'engager le public à lui accorder son support.

Nous sommes persuadés qu'en agissant ainsi, nous pourrions facilement doubler les affaires pour l'année courante.

Le tout humblement soumis.

A. C. DE L. HARWOOD, Président.

EDWARD. H. GOFF, Directeur-Gérant.

RECETTES des 8 lers mois.

Primes reçues	\$109,892.68
Intérêt "	453.27
" accumulée	2,648.05
	<hr/>
	\$112,994.00

ACTIF—1er Janvier 1875.

Mobiliers et plans dans le principal bureau et dans les succursales.....	\$5,945.60
Dépôt au receveur général.....	50,000.00
Débitures Munic. en mains.....	5,000.00
Billets recevables.....	64,545.34
Balance aux succursales.....	11,852.28
Intérêts accumulés.....	3,048.05
Arg. en mains ou en Banq.....	11,470.93
	<hr/>
	\$151,462.65